

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Wasserleitungsbruch in Kägiswil

Am Abend des 25. August kam es in der Nähe der Kreuzstrasse in Kägiswil zu einem grösseren Wasserleitungsbruch. Durch den hohen Wasserverlust von über 5000 Liter pro Minute entleerte sich das gesamte Wasserleitungsnetz in Kägiswil und der Kreuzstrasse, so dass sämtliche Wasserbezüger in diesem Gebiet für mehr als eine Stunde ohne Wasser auskommen mussten. Durch das Füllen der entleerten Leitungen kam es an vielen Orten zu Trübem und Luftgesättigtem Wasser.

Der Grossteil der Wasserbezüger konnte innert kurzer Zeit durch die Zuführung von Wasser aus dem Reservoir Schwandi und von der Wasserversorgung Alpnach wieder mit Wasser versorgt werden. Der defekte Leitung war am nächsten Morgen 8.00 Uhr repariert und wieder funktionsfähig.

Sarnen, 28. August 2009

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter
Tel. 041 / 666 35 81
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch